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Memorandum   Note de service


Date
December 8, 2005 / 8 décembre 2005

To/À
GSS-16 PUMF users


Utilisateurs du FMGD de l’ESG-16

From/De
Social and Aboriginal Statistics Division


Division de la statistique sociale et autochtone
Subject/Object

Error detected in the Public Use Microdata File



General Social Survey, Cycle 16, Aging and Social Support



Erreur décelée dans le fichier de microdonnées à grande diffusion



Enquête sociale générale, Cycle 16, Le vieillissement et le soutien social
	An error was detected in one of the data files for the GSS-16 PUMF: the ASCII file named C16PUMF_MAIN.DAT.
No other data file was affected by this error.
We are providing you with a new updated version of the CD in order to replace what you had previously received.

We have also done a minor correction to the documentation for one variable name.  The variable called DOR_Q220_SEP_DEAT should read DOR_Q220_SEP_DEATH in the data dictionary of the main file and other related files.

This last correction was done in the User guides (12M0016-GPE.pdf and 12M0016-GPF.pdf) and following related files:

C16PUMF_MAIN_SAS_CARDS_E.sas

C16PUMF_MAIN_SAS_CARDS_F.sas

C16PUMF_MAIN_SPSS_CARDS_E.sps

C16PUMF_MAIN_SPSS_CARDS_F.sps

Please replace all the files you had previously received for the GSS-16 PUMF with the ones included in this new CD.

We are sorry for the inconvenience.

If you have any questions concerning Cycle 16 of the General Social Survey, please contact the Dissemination Unit, Social and Aboriginal Statistics Division at (613) 951-5979

(e-mail: sasd-dssea@statcan.ca).
	Une erreur a été décelée dans un fichier de données du fichier de microdonnées à grande diffusion de l'ESG-16: un fichier ASCII nommé C16PUMF_MAIN.DAT. Aucun autre fichier de données n'est affecté par cette erreur.

C'est pourquoi nous vous envoyons un nouveau CD afin de remplacer tous les fichiers que vous aviez reçus précédemment.
Nous avons aussi corrigé une erreur mineure concernant le nom d'une variable. La variable nommée DOR_Q220_SEP_DEAT devrait plutôt se lire DOR_Q220_SEP_DEATH dans le dictionnaire du fichier principal.

Cette dernière correction a été effectuée dans les guides de l'utilisateur (12M0016-GPE.pdf et 12M0016-GPF.pdf) ainsi que dans les fichiers connexes qui suivent:

C16PUMF_MAIN_SAS_CARDS_E.sas

C16PUMF_MAIN_SAS_CARDS_F.sas

C16PUMF_MAIN_SPSS_CARDS_E.sps

C16PUMF_MAIN_SPSS_CARDS_F.sps

Veuillez remplacer tous les fichiers que vous aviez reçus précédemment par ceux inclus dans ce nouveau CD.

Nous sommes désolés de cet inconvénient.

Si vous avez des questions concernant le cycle 16 de l’Enquête sociale générale, veuillez communiquer avec le service de la diffusion, Division de la statistique sociale et autochtone, au numéro de téléphone (613) 951-5979 ou à l’adresse Internet sasd-dssea@statcan.ca.


